
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR RONALDO LOPES

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja feita uma Indicação ao Secretário de Educação do Recife, Sr. Frederico
da Costa Amancio, para verificar a possibilidade de contemplar com uma creche, para as
crianças da região, a comunidade do Córrego da Bica, Passarinho, Recife-PE,

JUSTIFICATIVA

Este Propositura visa contemplar a comunidade com o serviço educacional que não
existe na  localidade,  o  que  prejudica  bastante  as  famílias,  principalmente  as  mães  que
precisam prover o sustento de seus filhos. Com a creche, essas pessoas poderão buscar mais
opções de trabalho para garantir uma melhor qualidade de vida para seus filhos, além de
iniciar as crianças da comunidade na vida escolar,  a fim de estabelecer uma continuidade
educacional em suas vidas. 

Dessa forma, mediante esta Proposição, visamos atender ao Pleito da comunidade.

Portanto, é em atendimento ao justo Pleito que solicitamos o apoio dos nossos Pares
para a aprovação deste Requerimento.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 21 de Setembro de 2022.

RONALDO LOPES
Vereador - PSC 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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